



En este lugar, hasta septiembre de 1973 se ubicaba una lápida de piedra que consignaba el trabajo colectivo de construcción del edificio para la reunión de la Unctad III, con la siguiente frase:

"Este edificio refleja el espíritu de trabajo, la capacidad creadora y el esfuerzo del pueblo de Chile, representado por: sus obreros, sus técnicos, sus artistas y sus profesionales. Fue construido en 275 días y terminado el 3 de abril de 1972 durante el Gobierno Popular del compañero Presidente de la República Salvador Allende G."

Esta lápida, tras el Golpe de Estado de 1973 fue removida y probablemente destruida, pero su texto hoy es rescatado y multiplicado en los pasamanos de las escalas de esta plazoleta, escrito en código Braille, mediante un ejercicio táctil de rescate y visibilización.

Leonardo Portus
Junio 2010

4,15